

Turnverein: 38. Auflage  
des Volksradfahrens

## Richard Weis mit 95 der Älteste

Hemsbach. Bei Sonnenschein konnte nach zwei Jahren Pause das Volksradfahren wieder stattfinden. Mit 303 Teilnehmern im Alter von vier bis 95 Jahren machten sich die Radler auf den Weg von der TV-Halle aus auf eine Strecke von 20 Kilometern. Wegen fehlenden Personals gab es nur eine Strecke. Es ging über Sulzbach, Weinheim Segelflugplatz, Weschnitzsiedlung, Laudenbach und wieder zurück nach Hemsbach zur TV-Halle. Bei der Veranstaltung der TV-Radsportabteilung, die mit 25 Helfern am Start und Ziel wie auch auf der Strecke die Radler unterstützte, ging es hauptsächlich um das gemeinsame Fahrradfahren und nicht um Verfolgungsjagden.

Goetheschüler stark vertreten

Bewertet wurden jeweils der jüngste und älteste Fahrer sowie die größten Gruppen der Teilnehmer und Grundschulen. Der älteste Teilnehmer war wieder Richard Weis, wie auch im Jahr 2019, nur diesmal drei Jahre älter, nämlich ganze 95 Jahre alt und immer noch topfit. Der jüngste Teilnehmer war am Ende leider nicht anwesend. Von den Grundschulen der Bachgemeinden stellte in diesem Jahr die Goetheschule mit 26 Radlern die größte Gruppe und erhielt dafür einen Wanderpokal, gefolgt von der Laudenbacher Sonnbergschule mit 23 Teilnehmern und der Hebelschule mit sieben Teilnehmern. Den 4. Platz holte sich die Sulzbacher Carl- Orff-Grundschule mit fünf Teilnehmern. Den Wanderpokal für die teilnehmerstärkste Gruppe erhielten in diesem Jahr die Handballer vom TV- Hemsbach mit 23 Radlern. Platz 2 sicherten sich die Sexziger mit elf Personen. Dann gab es erstmals vier Gruppen mit exakt der gleichen Teilnehmeranzahl, nämlich die TV- Turnabteilung, Feuerwehr, SG und TV mit jeweils sechs Personen. Da der Geldpreis nicht aufgeteilt werden sollte, wurde der Drittplatzierte ausgelost und es gewann die TV Turnabteilung. Ein Dank ging an die Gruppe der Sexziger, die ihren Geldpreis an die TV-Radsportjugend spendete. Ebenso ging ein Dankeschön an die AOK für ihre Unterstützung sowie an alle Helfer. kk



303 Teilnehmer zählte die 38. Auflage des TV-Volksradfahrens. Bild: Philipp Reimer